

Description

J'ai décidé de décrire quelqu'un très spécial pour moi — mon grand-père. Il s'appelle Michal et il a soixante-dix-sept ans. Son anniversaire est le deuxième février et mon petit frère (il a quinze ans et est beaucoup plus grand que moi, mais il est mon petit frère pour toujours), qui s'appelle Michal aussi, partage la même date d'anniversaire que mon grand-père.

Il n'est plus très grand, il a des yeux verts et il est presque chauve. Il s'habillait très élégant avant parce qu'il était directeur d'une entreprise. Mais depuis que je suis née, il a beaucoup aidé à ma mère avec moi et mes frères. Il cuisinait, jouait avec nous, nous conduisait à nos courses et nous apprenait beaucoup de blagues, mais beaucoup de choses utiles aussi. En fait, j'ai passé plus de temps avec lui qu'avec mes parents quand j'étais petite. Car il était toujours là, et mes parents ont eu du boulot. Il était tellement patient avec nous et c'est mon temps pour lui rembourser maintenant.

Il est un vrai ruthène, cela veut dire qu'il est très chaleureux (il adore toujours les fêtes), drôle, généreux et modeste aussi. Tout le monde l'aime. J'espère que je deviendrai aussi ruthène que lui, mais je suis très timide et j'ai peur de beaucoup de choses. Mais je regrette une chose. Je n'ai pas voulu parler ruthène avec lui, et c'est trop compliqué maintenant parce qu'il est presque sourd et j'habite très loin. C'est encore plus triste, parce que j'apprends 4 langues et je ne peux parler la langue maternelle de mon grand-père.

Grâce à lui, je suis devenue la personne, qui je suis maintenant.

